

C'est avec plaisir que nous vous avons accueillis nombreux dans les salons du casino de Salies, lieu historique qui a reçu de nombreuses personnalités ... et surtout de nombreux bénévoles qui ont été honorés par des récompenses et encore aujourd'hui nous allons en honorer quelques uns ici présents, ces médailles, ces diplômes, ces trophées sont la juste récompense de leur activité, c'est le signe de la reconnaissance et de souligner l'importance de l'action des bénévoles dans notre société.

Pour ma part, je veux redire la gratitude de notre comité et de l'Etat pour votre engagement bénévole auprès de nos concitoyens, vous avez un rôle essentiel en matière de cohésion pour mieux vivre ensemble et pour restaurer un lien social souvent si altéré en cette période de contexte économique difficile avec une baisse de moral des uns et des autres, chacun doit pouvoir trouver auprès des associations qu'elles soient sportives ou autres un cadre pour retrouver confiance en soi et s'approprier les valeurs de partage ou d'entraide.

Notre société a besoin des associations, des bénévoles et de leurs engagements. Cette indispensable contribution à la vie des villages, des villes, des quartiers, nous nous devons de l'encourager au travers des manifestations comme le trophée des villages où nous mettons l'ensemble des associations dans les mêmes distinctions, remerciements et encouragements.

Nous nous devons de continuer cette politique malgré le manque de financement.

Pour conclure, je veux et l'ensemble du Comité veut vous réaffirmer notre reconnaissance vis-à-vis de tous ceux qui en donnant de leur personne contribuent au développement de la vie sociale et associative dans les Pyrénées Atlantiques.. Continuez à donner un sens à la fraternité qui caractérise si bien notre région.

Bravo et merci à vous tous Etienne Baillel, Président



UNE ASSEMBLEE ELECTIVE

en effet, tous les 4 ans suivant les Jeux Olympiques, un nouveau bureau est élu. à l'issue de l'acceptation à l'unanimité de la liste proposée et au cours de la réunion du Conseil d'administration, Jean Baptiste Lamote s'est porté candidat à la présidence. Il a été décidé et acté à l'unanimité pour une plus grande efficacité, une CO- présidence d'un an afin d'organiser une passation des dossiers dans la plus grande sérénité entre Etienne Baillel et Jean Baptiste Lamote.

Jean Baptiste LAMOTE a été Président en 1988 de la section départementale 64 de la FFMJS.

Nous lui souhaitons de belles années de fonction et de réalisations.



Le Comité 64 a tenu à honorer Etienne Baillel pour son dévouement de plus de 25 ans de Présidence par le Makila basque et le Béret béarnais gravés de notre emblème.

A l'issue de l'Assemblée générale, on été récompensés en présence de :

Monsieur David HABIB, Vice-Président de l'Assemblée nationale et Député des Pyrénées-Atlantiques.

Monsieur Claude SERRES-COUSINÉ, Maire de Salies de Béarn et Mesdames Jouanlong Christiane et Lavielle Françoise, adjointes au Maire

Monsieur Pierre DURRUTY, Vice Président et responsable Pays Basque de la Grande Chancellerie de la Légion d'Honneur



Odile MOUSSEIGT Médaille de l'Ordre National du Mérite décernée par la Grande Chancellerie de la Légion d'Honneur

Jacques Seguret Médaille d'Or Assemblée Nationale

Michel Arias Médaille d'Or ministérielle

Serge Salles Médaille Argent ministérielle

Daniel Forgues Médaille Bronze ministérielle

Jean François Cassou Trophée Revi Foot FFMJSEA

Club Olympique BayonnaisTrophée d'Or FFMJSEA

Michel Darriet Trophée d'Or FFMJSEA

Sylvain Rouyer champion du monde de samboTrophée d Or FFMJSEA.



Une belle Assemblée Générale sous le signe de l'émotion, qui s'est terminée en un moment convivial au restaurant du Casino de Salies de Béarn